



Accusé d'avoir fait la promotion du tribalisme de la haine pendant qu'il officiait encore à Vision 4, Ernest Obama s'est confessé en Direct sur Canal 2 International.

Ernest Obama était l'invité principal hier soir sur Canal 2 International dans le cadre de l'émission l'Arène.

Le Journaliste, Directeur Général de Bnews1 télé, s'y est rendu en sa qualité de responsable des médias et porte-parole de Samuel Eto'o dans le cadre des élections du 11 décembre prochain à la Fecafoot, l'instance suprême du football camerounais.

Obama a profité de l'occasion pour présenter ses excuses au peuple camerounais, suite à une déclaration tenue sur les antennes de Vision 4 il y a trois ans.

Ernest Obama au cours d'une émission à très forte audience sur Vision 4 avait appelé l'armée à « raser » les villages anglophones, comme pour encourager l'armée à tirer sur la population. Cette déclaration jugée génocidaire avait fait de lui la cible sur les réseaux sociaux.

Ernest Obama a finalement appris de ses erreurs. Sur le plateau de l'Arène hier soir, il en a profité pour faire une fois encore son mea culpa. Il a dit regretter amèrement les propos tenus sur Vision 4.

«Je présente sincèrement mes excuses à ces Camerounais-là qui ont peut-être un jour été blessés par mes propos déplacés au cours d'une émission, qui se sont sentis stigmatisés à travers une parole à l'antenne ou une prise de position. », a déclaré Ernest Obama.